

HERALDO SOCIAL

DON GUILLERMO Y DON ARTURO VALERIN

Tuvimos el agrado de saludar en Cartago a los distinguidos jóvenes don Arturo y don Guillermo Valerín, grandes amigos de nuestra empresa desde hace muchos años.

DON ENRIQUE FONSECA ZUNIGA

También tuvimos el agrado de saludar a nuestro distinguido amigo don Enrique Fonseca Zúñiga, gran amigo y diplomático en algunas administraciones de nuestra patria.

SE NOS FUE DON FLORENCIO MONTERO

Nuestro imborrable amigo don Florencio Montero, de la ciudad de Cartago, se marchó para siempre. Don Florencio fue un gran amigo de nuestro periódico por muchos años.

Nos tocó conversar por última vez y como siempre nos demostró su gran amistad haciendo elogios de nuestro periódico, cosa que le agradecemos. Su fallecimiento deja un profundo vacío imposible de llenar jamás. Reciba su estimable familia nuestra más sentida condolencia.

DON JULIO MURILLO Y SEÑORA

Ya se encuentran bastante mejor de salud, nuestros buenos amigos de Guadalupe de Goicoechea. Don Julio Murillo y su gentil señora quienes fueron víctimas de la gripe. Nos alegramos de su mejoría y Dios permita que se recuperen por completo.

Tarjetas y más tarjetas, que alegraron nuestra vida con motivo de Navidad y Año Nuevo.

Tenemos en nuestro poder, cantidad de tarjetas de todas partes y que mucho agradecemos. Dios los bendiga a todos.

DOÑA HORTENSIA VAN PATTEN DE KOBERG

Enviamos un cordial saludo a la distinguida dama de nuestra sociedad doña Hortensia Van Patten de Koberg, con motivo de estar celebrando un nuevo año de vida. En esta ocasión, la distinguida señora se vio muy cumplimentada por parte de sus familiares y amistades. DEFENSA NACIONAL se une de todo corazón, a las múltiples felicitaciones recibidas, deseándole mucha dicha y felicidad en unión de sus seres queridos.

CLEMENCIA SOTO BARRIENTOS

Ya se encuentra en la hermana república del Ecuador donde va a residir en unión de su estimable familia, Clemencia Soto Barrientos, a quien le enviamos un cordial saludo. Clemencia Soto Barrientos es sobrina de nuestro director. Esperamos que ella nos tenga informados de todo lo que suceda en la nación hermana.

DON VIRGILIO QUESADA Y SEÑORA

Se encuentran pasando una grata temporada en México al lado de un hijo estudiante de medicina, nuestro culto amigo y colaborador de nuestra empresa don Virgilio Quesada, vecino de Guadalupe de Goicoechea y su gentil señora. DEFENSA NACIONAL les desea grata permanencia en esa nación amiga a donde les hacemos llegar un cordial saludo, deseando que el año de 1971 sea un año de mucha dicha y prosperidad para ellos y su estimable familia.

VISITA QUE MUCHO AGRADECEMOS

Con motivo de Año Nuevo, tuvimos el agrado de recibir la visita de Carlos y Arístides Torrijano B., por lo que quedamos muy agradecidos.

NUEVO AMIGUITO

Un precioso niño forma la alegría en el estimable hogar de nuestros buenos amigos don Rodolfo Montanaro, gran amigo de nuestro periódico, y su estimable y gentil señora. Les deseamos al precioso niño, sus padres hermanitos y demás familia un bouquet de felicidades y larga vida.

POESIA HUMORISMO

MAESTRA

POR FELICITA FLORES SANCHEZ

Maestra, tú eres la mujer que al reconocerte como madre en segundo término para educar y dirigir esas criaturas en cualquiera de sus edades, te adaptas por completo a la educación moral e intelectual de tus alumnos.

Como madre, tienen que ser amorosa, tolerante y paciente con todos y cada uno de ellos. Con amor y un gran espíritu de comprensión, irás descubriendo en ellos paulatinamente sus derechos, sus tendencias y sus virtudes. En tonces es que das principio a tu obra de amor, abnegación y sacrificio, desviándolos de toda tendencia perversa o equivocada, a-

yudándolos a corregir sus defectos y guiándolos en la práctica de sus virtudes.

Recuerda y nunca olvides que los niños aprenden por el ejemplo, tanto de sus padres en el hogar, como de sus maestros en la escuela. Si el ejemplo es bueno los resultados serán excelentes. Haz acopio de todas las enseñanzas que guardas en tu alma y difúndelas entre ellas. Hazles comprender que la verdad es hija de Dios y que haciendo uso de ella, nos acercamos más a El.

Nunca faltes a una promesa que les hagas, porque perderían la confianza que en tí han depositado. Que el Señor te conceda la gracia de verte rodeada de niños hasta el fin de tu vida.

EL CASTILLO

BAR Y RESTAURANT

TELEFONO 21-74-74

Frente Mercaditos de Plaza Víquez

Paseo de los Estudiantes

Atendemos de 10 a.m. a 10 p.m.

Buena atención de sus dueños.

SASTRERIA LONGHI

Trajes
Finos
PARA
Caballeros



75 varas al Este del Teatro Roxy
San José - Costa Rica

EL PROBLEMA DE LA JUVENTUD

LEONIDES GUADARRAMA

Cuando el hombre llega a determinada edad en la cual empieza a tomar conciencia del mundo que le rodea, comienza a investigar en qué consisten las cosas y es así como el niño se vuelve un constante investigador a veces destruyendo cuanto artefacto le llega a sus manos, para ver cómo son las cosas por dentro. En esta misma forma, en determinado momento el adolescente se interesa en investigar en qué consiste y cómo funcionan las instituciones surgidas de la organización política económica y social, dentro de las cuales le ha tocado nacer y que se le presentan como un marco bajo el cual va a tener que desarrollar su vida.

En ese momento los jóvenes se dan a la tarea de analizar todo nuestro sistema de vida que, dándole sólo dos disyuntivas: aceptar lo tal como está, o tratar de cambiarlo; situación totalmente válida desde el momento en que dentro de esa organización tendrán que desarrollarse.

Muchas veces, la mayor parte de ellos encuentran que existen demasiadas cosas que no llegan a comprender en su totalidad pero que sienten fuera del orden adecuado que les permita desenvolverse. De momento no llegan a atisbar cuál sería la solución y es precisamente aquí donde maestros responsables, deben orientar

los, sin perder jamás los intereses de la Patria.

Siento que la postura de la juventud, en el fondo nunca es destructiva puesto que en el hombre no ha existido nunca, y menos en la juventud una actitud perversa. Dado que nadie puede pretender destruir la casa en la que le va a tocar vivir, generalmente lo que trata es de mejorarla, aunque de momento no se sepa cómo, pero con clara conciencia de lo que le gusta de ella.

Las autoridades, los grupos, dirigentes y los maestros de la nación no deben desprestigiar la opinión de la juventud, sino tomarla muy en cuenta, pues su visión espontánea de los problemas que puedan existir en la organización social y política de los pueblos, podrá orientarlos y las permitirá detectar con mayor facilidad los problemas que se puedan presentar al futuro.

La postura de la juventud, aunque a veces aparezca como indefinida, se puede considerar eminentemente creativa. Hay que atenderla y orientarla con explicaciones precisas y claras. El niño que destruye un juguete para investigar cómo funciona, lo único que está manifestando es una actitud por conocer las cosas y su esencia. Esa inquietud no debe destruirse; al contrario, debe alentarse y orientarse.

(De Germinal.)

PARA TI, AMIGA

Solamente la vida totalmente espiritual hace felices a los seres humanos y los conduce a un MUNDO IDEAL que es esencialmente maravilloso. Amar y ser amado con amor fraternal y celestial es lo más bello de la vida, es el TODO porque es la dicha completa. La salud íntegra viene solamente cultivando las altas cuestiones del espíritu y de la mente, y todos los bienes más sublimes vienen por añadidura.

Quien se une espiritualmente a una o varias almas disfruta los altos goces estéticos de la felicidad completa porque se eleva al

Mundo Ideal que la mayoría de la Humanidad desconoce.

El grueso de las gentes sabe solamente de los placeres materiales que agotan, cansan y envejecen; éstos terminan en el día; aquéllos son eternos y son el mejor alimento para la esperanza, para el corazón y para el alma.

Probad a cultivar la vida del espíritu y de la mente obtendréis toda la felicidad que hoy buscáis por senderos muy oscuros. La felicidad está en el MUNDO IDEAL.

Azucena Orquídea Obelar

¡CUANDO QUIERAS!

Te han dicho algunas veces: "Cuando quieras"?

Mece cadenciosamente el soneto contenido en dos palabras!..... Mécelo, porque es tierno y purificador como una ola de incienso ante tus pies.....

¿Oyes mi llanto? Nació de una melancolía ancestral, en no sé dónde, en no sé qué momento. Y nació por la ausencia de estas dos palabras. Ausencia inextinguida por los siglos de los siglos. Yo la esperé como la gota helada que gime por un rayo tibio de la mañana.

Sí; Mece estas palabras donde anidan misterios de divinidad aún incomprendida; aún demasiado bella para nuestros gestos burdos para nuestra humanidad de arena. Si alguien las pronuncia para ti, poseas el relicario de la mejor bendición. Bésalo tiernamente, besa sus sílabas.

¿Sientes mi tristeza? Resuena en tu oído porque pide una miga de pan..... te sigue de cerca, hambrienta de eso que tú has poseído. Explicame lo siquiera ¡"Cuándo quieras"! Hay un hondo estremecer en su sentido, sentido en que podrían alimentarse todas las sedes. Yo espero una miga de

pan. Yo besaré tus dedos religiosamente cada vez que me ofrezcas esa miga de pan.

Hay en un gesto suplicante de todo ser la tragedia asoladora del desierto que se repite sin cesar: "¡Cuando quieras!" Sinfonía compuesta de amor, capaz de llenar la inmensidad de todos los vacíos. Si esta sinfonía se ha pasado en tu mano, ciérrala cuidadosamente.....

CARMEN VALDIVIESO
DOMINGUEZ
Corresponsal

EL ORO

Una palabra de amor o de consuelo vale más que todo el oro del mundo. El dolor moral no se alivia con dinero sino con palabras que alienten y reconforten. Hay seres que saben darla de todo corazón y con inmensa dulzura y por eso llegan al alma y asenden la vida del que sufre. Es que la palabra siempre está estaurada de amor, de profundo amor que Dios pone en los labios de seres privilegiados para aliviar el dolor humano.

IDCA ARMONIA OBELAR

SER LEAL

pios hermanos, por una lucha que ignoro cómo se desenvuelve, pero que ha gastado los años de mi existencia.

Cada periódico que llega a vuestros manos, va impregnado de sudor y sacrificio. Así espero llegar a la cúspide de mi vida, si es que DIOS me lo permite, luchando suduroso y corriendo nuestras calles. Pero qué importa todo esto, si DIOS y ustedes están conmigo a toda hora, ustedes viven en mi pensamiento y en los pocos años de vida seguiré luchando con mi forma humilde de hacer periodismo, en mi propia patria donde he servido con todo mi corazón, sin más capital que esa corona de laureles que representan en mi vida todas las almas generosas, que aquí atan mis grandes sacrificios.

Cómo no me puedo sentir feliz si en mi empresa hay personas de grandes valores, cuya amistad me eleva hacia lo infinito. Todos ellos en mi vida son como las bellas burbujas que se forman en colores cuando las calienta el sol. Yo, pobre en comparación de otros, pero grande, demasiado grande, por medio de mis amigos, pido a DIOS la bendición divina para todos esos amigos que en mi vida, sin llegar a merecerlo, han llegado hasta mí para hacerme feliz. DEFENSA NACIONAL seguirá adelante mientras DIOS lo permita y no se terminen las fuerzas que me quedan, porque se que el día que falté, muchos sentirán en su corazón un hondo vacío: que les de-

Viene de la PRIMERA

jará a muchos, la falta de mis humildes lecturas.

Que este año de 1971, me perdonen ustedes que siga molestandolos, no es culpa mía, tal vez mi destino ya lo había marcado. SOLO 'MPI.ORO PACIENCIA. MUCHA PACIENCIA, QUE HAY UN DIOS QUE LO AQUILATA TODO; Y DA BENDICION A LAS ALMAS QUE NACIERON PARA SER BUENAS Y GENEROSAS.

J. F. B. R.

EL SEMILLERO

OFRECE

Insecticidas, Abonos de Hortalizas y Flores Insecticidas, Abonos.

Toda clase de semillas, Implementos de Agricultura, Bombas para atomizar y Alimentos para Gallinas.

APARTADO 783 — San José

LIBRERIA DOMIAN

Frente al parque de Alajuela, ofrece al público libros de los mejores escritores y gran variedad de cuadernos para el curso escolar que se aproxima.

Librería Domián, atendida por sus dueños, le desea a sus estimables clientes y favorecedores un

PROSPERO Y VENTUROSO AÑO NUEVO 1971

TIPO DE CEREBRO SEGUN EL SEXO

Y LOS LLAMADOS HERMAFRODITAS

Los bisexuales; llamados vulgarmente hermafroditas, son un porcentaje muy pequeño de la población.

No obstante, el estudio del fenómeno que constituyen ha ayudado a los científicos a reunir importantes conocimientos sobre la función sexual y sus perturbaciones. Los fascinantes problemas que de aquí se derivan fueron uno de los grandes temas que se propuso el septuagésimo sexto congreso alemán de internistas, reunido en Wiesbaden.

La frase con que terminó su ponencia sobre la regulación de la función sexual por el sistema nervioso central el endocrinólogo suizo doctor K. B. Ruf, del instituto de la Universidad de Ginebra, debe ser citada de antemano:

"Las experiencias realizadas con el anticonceptivo hormonal en animales han demostrado que muchos de los resultados obtenidos en experiencias animales pueden ser aplicados con debida precaución al hombre". Con esta cauta reserva se puede sacar de las observaciones sobre las que habló el doctor Ruf, conclusiones valideras sobre comportamientos análogos en el hombre.

Prescindiendo del clásico experimento de Behrhold en 1849 en Gotingen por el que injertó bajo la piel de un gallo copón los testículos que le había extraído para presentar así la primera

prueba de que estos segregan una substancia determinada y específicamente sexual, es menester anotar que de hecho en este aspecto se ha descuidado gravemente el sexo fuerte.

La razón es fácil de encontrar. Experimentalmente el mamífero hembra presenta dos ventajas que facilitan la observación: por una parte su función sexual es de tipo cíclico, por oposición a la secreción hormonal permanente de los machos, y por otra parte la hembra se halla sometida a una pausa particularmente fácil de terminar, la ovulación o desprendimiento del óvulo ya maduro para la fecundación.

Mas la igualdad de la hembra con el ciclo y del macho con lo lineal y continuo es por demás esquemática. También el macho está sometido en su función sexual a ciertas fluctuaciones condicionadas por períodos de tiempo. Se ha de corregir también la opinión anteriormente tan divulgada de que la hipófisis a quel apéndice cerebral del tamaño de un poroto al que ocasionalmente se atribuyen secreciones hormonales de función rectora, se diferencia de modo específicamente sexual. Si se transplanta la hipófisis de un animal macho a la hembra, inmediatamente pone en movimiento una función sexual de carácter enteramente cíclico. Y viceversa, una hipófisis hembra injertada al macho provoca a secreción permanente de hormonas genitales.

(Tomado del Diario de Oriente).

EL MEJOR ESTILO DE UN ESCRITOR

El arte de escribir particularmente carece de excelencia mientras se preocupa de acariciar el oído o de engañar la razón con sofisticadas obtusas. Una máxima de Epicteto, desnuda, adverbios pomposos ni adjetivos sibilinos, tiene estilo y deja una impresión de serena belleza nunca igualada por los retorcidos discursos que abundan en las épocas de mal gusto; sobra, en la simple sentencia la decuación inequívoca de la forma al contenido, rea-

lizando una armonía que nunca alcanzan las prosas torturadas para disimular la oquedad. El más noble estilo es el que transparenta ideales hondamente sentidos y los expresa en forma contagiosa, capaz de transmitir a otros el propio entusiasmo por algo que embellece la vida humana; salud moral firmeza de querer, serenidad optimista.

JOSE INGENIEROS

LA CARIDAD CELESTIAL

Recuerda el amor que te sigue a cada instante, para que el egoísmo y la ingratitud no acongoje tu alma. Todo en la vida es asistencia constante de Dios. Desde la cuna que te recibe, eres el pupilo de la caridad celestial abrigo del hogar, la protección materna, el amparo de la escuela la gracia del pan las dádivas incesantes de la naturaleza los socorros permanentes de la luz, los tesoros de la experiencia, los dones del trabajo la riqueza de la fe.

A cada paso encontrarás la misericordia divina garantizándote el camino es el aire que te nutre en la fuente que mitiga tu sed, en el remedio que te alivia en la amistad que te protege. Y volviendo la atención para dentro de tí mismo, percibirás los millores de vidas microscópicas que te preservan la integridad orgánica, ayudándote a sentir y pensar, a hablar y a vivir.

El dinero total de la tierra no paga la fortuna de una sonrisa, ni compra la belleza de una conciencia limpia.

Es la verdad infinita de Dios vigilante y amorosa, la fuerza que sustenta y acondiciona, eleva y su blimiza sacándonos de la sombra para la luz, sin exigir el alarde de la propaganda y sin reclamar los impuestos del reconocimiento.

Recordemos, pues, lo mucho que recibimos cada día para dar nosotros cuantos sea posible a fin de que la melodía del amor no nos encuentre sin resonancia.

Ayuda cuanto puedas, y siempre que puedas, sin pensar en ninguna ventaja para tí mismo, en la convicción de que buscando el bien de todos, cuidará el Señor de atender tu propio bien.

Pensamientos de Constancio C. Vigil

La verdad puede ser dulce o amarga pero no mala. La mentira puede ser dulce o amarga pero no buena.

El mérito de la persona está en razón del que ellas se atribuyen.

Las convicciones dependen de la edad otras de las peculiaridades físicas; la mayoría del grado de cultura que se ha alcanzado. Necesidad es disgustarse con alguien por sus convicciones.

En breve camino terreno nos sentimos en el cielo, de pronto en el infierno. Y es porque uno y otro se hallan también aquí.

MENSAJE A LA... Viene de la PRIMERA

El precepto "todo tiempo pasado fue mejor", del celebrado clásico, sólo tiene un alcance lírico.

En toda época surge el anónimo y del mismo ambiente que quieren calificar de áspero y bravo el núcleo de los triunfadores naturalmente llamados por la eterna ley de la renovación de valores, a reemplazar a los de la van guardia en los más opuestos sitios de la actividad social.

Y —hermosa lección!— la mayoría son constructores de su propia obra, Elementos dotados de

esa fe vehemente en la virtud de la acción perseverante y que, con voluntad disciplinada e irreductible ejercitan devota y entusiastamente el culto del éxito, noble y empeñosamente obtenido!

No pertenecen, por cierto, a la clase de los superficiales y de los frívolos. No tienen la frágil textura de los soldados hechos para la victoria fácil que da el accidente, la sorpresa o el azar.....

De "Personalidad y Cultura Mental".

COMPRE SU CALZADO, PERO COMPRELO EN LA

Tienda de Calzado

LA MAS BARATA

Situado en el Mercado Central costado Norte

Variedad de calzado para todos los gustos hechos por expertos zapateros y materiales de primera.

Anhela para su distinguida clientela un

PROSPERO Y VENTUROSO AÑO NUEVO 1971

FABRICA DE CATRES

A. GOMEZ NARANJO

Teléfono 21-37-74

DUERMA TRANQUILO Y CONTENTO USANDO
LOS BELLOS CATRES GOMEZ.

100 Sur del Teatro Líbano y 50 al Este. Situado en San José. Fabricados por expertos operarios de nuestra fábrica. Orgullo de la industria nacional.

HERMANO HOMBRE

EL VICIO ASOMBROSO DE ROBAR.—

Empleados de correos de países americanos son tan ladrones que ya han caído en el nefasto vicio de robar; de robar por el hecho de robar, porque están acostumbrados a robar y roban cualquier cosa aunque no les sea de utilidad ni sepan de qué se trata. Es el caso por ejemplo, de los clisés de imprenta y de diarios, ¿para qué los roban si no los pueden utilizar para nada, ni siquiera venderlos porque al ser publicados se descubriría el robo inmediatamente en qué país y ciudad se ha realizado? El vicio de robar, el corrompimiento total de la moral de esos señores, el degeneramiento llevado al grado superlativo y que los convierte en miserables piltrafas humanas. Es el vicio de robar el deseo insatisfecho DE HACER MAL, de causar mal a quienes estamos trabajando a veces con sacrificios y que robando nos nuestros elementos de trabajo nos están quitando nuestras gotas de sangre. Por otra parte al robarnos a nosotros que estamos realizando una noblísima obra de amor y de bien con verdadera abnegación cometen un doble crimen porque atentan contra respetables y venerados intereses y

contra la cultura de la Patria y de la Humanidad. Estas personas inconscientes y de mal corazón, aun debieran ayudarnos, garantizarnos que lo que se nos envía llegue a nuestras manos en forma intacta, proteger nuestros envíos y tomarlos como cosa sagrada. Sin embargo no lo hacen así y en su vicio de robar; que los ha degenerado nos están quitando las gotas de sangre a nosotros que no formamos parte de ninguna empresa millonaria ni hacemos mostrador con el periodismo.

Esta verdad debiera llamarlos a la reflexión a los empleados de correos de todas partes y recordarles la conciencia frente al mal que están ocasionando y que merece la máxima condena y el repudio general de toda persona bien nacida. Porque ya es vergüenza e ignominia que los peores ladrones se encuentren en los principales servicios de los Estados.

Mauricio G. Obelar

**Anúnciese en
DEFENSA NACIONAL**

DROGA CONTRA LAS VIENE DE LA PRIMERA

ministrativa de Columbia, cubría los datos de la aplicación de metadona a 2.279 pacientes en 27 centros de tratamiento de la ciudad de Nueva York; aunque la mayor parte de los pacientes volvían a la heroína al menos una o dos veces en los primeros meses de tratamiento ninguno ha vuelto, dice el informe, al uso regular de los narcóticos fuertes. Además los pacientes del programa demostraron una reducción en su comportamiento antisocial comparados con los adictos de otros programas de rehabilitación. Aunque el porcentaje de detenciones entre todos los grupos del programa eran parecidos antes de comenzar la rehabilitación, al cabo de

cuatro años entre los que habían sido tratados con metadona se detuvo solo a una treintava parte de los que fueron detenidos en los grupos de rehabilitación.

El informe dice que la metadona no puede resolver todos los problemas del adicto —el 8 por ciento de los pacientes continúan abusando de los barbitúricos y de las anfetaminas y un 6 por ciento más son alcohólicos crónicos. Cualquier programa de tratamiento, añade, debe incluir apoyo psiquiátrico y servicios sociales. Sin embargo, concluye el informe, el programa de la metadona "ha sido un éxito y puede ser continuado y ampliado".

EL TRABAJO MAS NOBLE

El mejor trabajo es el que tiene proyecciones hacia el futuro. Uno de ellos es el de enseñar. El que enseña hace hombres que serán útiles a la Patria. Su obra, nunca la agradeceremos bastante a quienes nos dieron además de su ciencia, los más alentadores estímulos.

Para hacer que el niño ame los estudios hay que elogiar su labor, sus trabajos y su conducta, aunque sea torpe y muy indisciplinado.

Nada hay más destructor para el niño que el reproche. Eso de decirle:

—No sirves para nada, eres estúpido y haragán.....

—Es arrancarle las alas del corazón y arrojarlo al mundo, decepcionado, triste y convencido de que será una carga para la sociedad.

Al niño hay que alentarle en los días. El padre de familia, la madre. Todos debemos estimularle para que sea bueno y exitoso, y crea en él mismo como en los demás.

NAPOLEON RIOS

LAS JORNADAS DE TRABAJO

José García es empleado de una casa comercial.

Hace varios días envió al gerente una carta solicitándole aumento de sueldo.

El señor gerente le contestó con la siguiente:

Señor José García:

Muy señor mío: Me enteré del contenido de su atte., y en contestación me es grato manifestarle:

Que el año comercial tiene 360 días
Que usted trabaja 8 horas diarias o sea la tercera parte 120 "
Que el año tiene 52 domingos 52 "
QUEDAN 68 días

Que por la semana inglesa, los sábados trabaja medio día solamente 26 "
QUEDAN 42 "

Que en el año hay, por lo menos, diez fiestas legales 10 "
QUEDAN 32 días

Que le doy dos semanas de vacaciones al año 15 "
QUEDAN 17 días

¿Qué menos de 15 días falta usted por enfermedad? 15 "
QUEDAN 2 días

Y dígame, señor García: ¿Usted cree que, trabajando solamente dos días al año, puede solicitar aumento de sueldo?

ABSURDOS...

Se le exhorta al agricultor que intensifique el plantío de girasol; se discute hasta el cansancio el precio que se le debe pagar hasta llegar en el interín a perderse la cosecha...

Luego, sin discusión de ninguna naturaleza, —mediante tratados que Juan Pueblo desconoce—, se tiene que traer girasol de Bulgaria, pagándose, sin duda alguna, a precio de oro...

Después se enfrenta la falta de aceite y las cosechas de gira-

sol se pierden o en los rastrojos o en los depósitos.

Luego a los laboriosos hombres de campo se les vuelve a exhortar a que siembren!

Así con los paperos, para traer el tubérculo de Bélgica, de Holanda, de Polonia; el trigo se pide prestado a la Argentina y así marchamos por la ruta de lo absurdo y donde solo prospera la habilidad de las piernas en los cracks futboleros que dedican su "arte" desde lunes a domingo.

Almacén Mauro Materiales Eléctricos

25 NORTE DE ANTIGUA BOTICA ORIENTAL

Desea a su estimable clientela

Un Próspero y Venturoso Año Nuevo

lleno de mucha dicha paz y felicidad.

EL TALLER MECANICO FLORES S. A.

Situado en Calle 6 — Avenidas 7 y 9
Frente a la Melcochería La Estrella.

OFRECE TRABAJOS DE TORNO Y MECANICA EN GENERAL. TRABAJOS GARANTIZADOS.
BUENA ATENCION.

DESEAN PROSPERO Y FELIZ AÑO NUEVO A SUS ESTIMABLES CLIENTES Y AMIGOS.